

## Billa-Mitarbeiter sammeln für „Herzkinder“

Kategorie: [Handel](#)

09.05.2016 von [Martin Ross](#)

Im Rahmen der Billa-Nachhaltigkeitsinitiative „Ideen für Morgen“ beweisen Billa-Mitarbeiter soziales Engagement und organisierten in der Filiale Wimpassing einen Verkaufsstand für den Verein „Herzkinder“.



*Siglinde Kothleitner (Regionalmanagerin), Birgit Rosanits (Marktmanagerin), Ingrid Kleinbichler (stv. Marktmanagerin) mit zwei mitwirkenden Billa-Mitarbeitern © Billa AG / Dusek*

„[Herzkinder](#)“ ist ein Verein für Eltern mit herzkranken Kindern, und in der Billa-Filiale in der Triester Straße in Wimpassing (NÖ) hat eine betroffene Mitarbeiterin auf diesen Verein aufmerksam gemacht. Von der Arbeit des Vereins waren wir alle sehr begeistert und haben uns dazu entschieden, ihn mit einer Spendenaktion in der Filiale zu unterstützen“, erklärt Siglinde Kothleitner, Billa-Regionalmanagerin, das Zustandekommen des Projekts. Der Erlös der Aktion kommt „Herzkinder“ zugute. „Für Kunden, die das Projekt gerne unterstützen möchten, besteht noch bis Ende September die Möglichkeit, selbstgemachte Kleinigkeiten zu erwerben und die großartige Initiative zu unterstützen“, so Kothleitner weiter.

Die Billa-Mitarbeiter wollen mit einem Verkaufsstand in der Filiale Spenden für den Verein sammeln. Im Vorfeld wurden Häkel- und Bastelabende veranstaltet, bei denen viele der Mitarbeiter zusammenkamen und kleine Aufmerksamkeiten bastelten, die jetzt in der Filiale angeboten werden. Vergangene Woche gab es zusätzlich ein Kaffee- und Kuchenbuffet für die Kunden, um den Verkauf noch weiter anzukurbeln. Nachhaltigkeit ist bei Billa ein wichtiges Thema, vom Bau neuer Filialen –

Stichwort „Green Building“ – bis zum firmeninternen Nachhaltigkeitsaward, der vor vier Jahren ins Leben gerufen wurde.